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Compte-rendu de la réunion du Conseil Municipal du 20 juin 2014 

 
Etaient présents les conseillers municipaux. 

Absents : Jacky MOREL Maire excusé, Sophie DESBIEZ-PIAT, Philippe VUILLEMIN. 

Eric LIMACHER est nommé secrétaire de séance. 

Le premier adjoint Claude BELIARD ouvre la séance à 21 heures. 

Le compte-rendu du conseil municipal du  06/06/2014 est approuvé à l'unanimité. 

 

 

1. Périscolaire 
 

Suite à la visite du Médecin de la PMI (protection maternelle infantile), la mairie doit se doter d'un extincteur 

et d'un plan d'évacuation. Un devis d'un montant de 387,00 euros pour le matériel cité ci-dessus est approuvé 

à l'unanimité. 

 

 

2. Travaux de l'école 
 

Etude des devis pour l'ouverture de fenêtres dans les salles de classe du premier étage de l'école. 

- Entreprise Gilles GRISOT : 24 000,00 Euros 

- Entreprise MARTEL SAS : 24 468,20 Euros 

- Entreprise Claude BOUVERESSE : 25 500,00 Euros 

L'entreprise Gilles GRISOT est retenue à la majorité. (11 voix pour, 1 abstention.) 

 

 

3. Enduro moto 
 

Suite à une consultation émanant de la préfecture le conseil municipal de Naisey les Granges décide de 

donner un avis défavorable au passage de l'enduro moto sur la commune de Naisey les Granges. (2 

favorables, 9 défavorables, 1 abstention.) 

 

 

4. Conseil d'école 
 

Eric LIMACHER présente le compte-rendu du conseil d'école qui s'est déroulé le 17/06/2014. 

 

- Rentrée scolaire septembre 2014 : 

A ce jour 102 élèves sont inscrits pour la prochaine rentrée. 

- Des travaux de peinture des casiers de l'entrée de la maternelle sont demandés. 

- La réalisation d'un fronton (liberté, égalité, fraternité) est demandée par l'ensemble des enseignants et des 

représentants des parents d'élèves. Un décret du ministre de l'éducation nous invite aussi à réaliser ce fronton. 

Une mutualisation CCVA serait envisageable puisque les autres écoles de la CCVA auraient le même projet. 

- La réalisation d'une bande de jardin est toujours souhaitée par les enseignants. On demande aussi de 

ressemer du gazon autour du petit chalet côté maternelle. 

 

Prochaine réunion du Conseil municipal : jeudi 10 juillet 2014 à 20h30 

 

Le premier adjoint, Claude BELIARD, lève la séance à 21h45. 
 

 

Le premier adjoint      Le secrétaire de séance 

Claude BELIARD      Eric LIMACHER 


